

Madame, Monsieur, Chers amis,

Vous êtes très nombreux à soutenir ma candidature aux élections législatives.

Ce matin, l'Est Républicain a publié une interview de Mathieu Klein dans laquelle il énumère tous les candidats socialistes qu'il soutient en Meurthe-et-Moselle. Il ne vous aura pas échappé que seul mon nom n'est pas cité.

À la première heure ce matin, Mathieu Klein m'adressait un sms pour me dire qu'il est désolé parce que, bien sûr, il a cité mon nom comme celui des autres candidats socialistes et bien sûr Mathieu Klein m'apporte tout son soutien. Il s'agit donc d'un oubli malencontreux de l'Est Républicain qui selon Mathieu devrait être corrigé demain.

Avec Mathieu Klein nous avons parfois des divergences d'idées mais nous avons toujours entretenu une parfaite solidarité et nous nous rejoignons toujours sur l'essentiel.

Cordialement,

Hervé Féron